

**第78回  
卒業式  
3月19日(水)**

久しぶりに凍えるような寒さの中での卒業式になりましたが、寒さを忘れさせてくれるような凛々しく堂々とした6年生の姿でした。小学校の思い出を胸に、卒業生一人一人が未来に向かってまっすぐ前を向き、しっかりと胸を張って卒業していきました。ご卒業おめでとうございます。卒業記念品として学校に軽量パイプ椅子を寄贈していただきましたことにも感謝しております。大切に使用させていただきます。また、寒い中じっと座って卒業式の厳粛な雰囲気を作ってくれた5年生にも大変感謝しています。



## 大船渡 山火事への 募金活動

ありがとうございます！

すごい。。

はい、  
どうぞ。

3月5日(水)～7日(金)の3日間、6年生が募金活動をしました。児童、保護者、教職員、地域の方々のご協力で13万1千5百67円も集まりました。募金は岩手日報社に届けました。皆様のご協力ありがとうございました。

募金お願いしまーす。

ありがとうございました！

募金お願いしまーす。

いっぱい集まって  
うれしいな。

## お世話に なった 先生方

3月24日(月)の離任式で、転出される先生方とお別れしました。今まで大変お世話になりました。新天地でのご活躍をお祈りいたします。

宮野目小学校には6年間お世話になりました。その間、少人数ではありましたが、濃く子どもたちの

成長を肌で感じられる日々を送ることができました。素直で優しい子どもたちと保護者の皆様に感謝いたします。

子どもたちの学習に快く協力して下さる保護者の皆さんと地域の方々のおかげで、4年間勤めること

ができました。本当にありがとうございました。宮小の子どもたちが笑顔でいることができるよう願っております。

6年前「先生」になって初めて勤めた学校が宮小です。思えば今の6年生と一緒に入学し、同時に宮小を離れる

ことになり、不思議な縁を感じています。お家の方々のたくさんのサポート本当にありがとうございました。

特別支援教育に携わることで、たくさんの学びを得ました。交流学級の4年生とも過ごす中で、宮野目っ子の良さ

(人懐っこくて、仲間を思う気持ちにあふれている)に触れることができました。ありがとうございました。

元気あふれる宮野目小学校の子どもたち。その姿から私もたくさんの元気をもらいました。お家の方々も子ども

たちのために、たくさんのご協力ありがとうございました。スマイルが絶えない1年間になりました。